

Il était une fois une douce petite fille qui vivait avec ses parents une vie luxueuse mais s'ennuyait un jour cette dépression l'a quittée quand elle s'est précipitée vers ses livres de magie à l'heure du coucher rêvait qu'elle se transformait en sorcière elle s'imaginait dans un grand chapeau et noir robe et chaussures moelleuses et un énorme nez plein Avec des boutons et dans une maison pleine d'araignées une nuit alors qu'elle lui faisait du poison quelqu'un a frappé à sa porte et elle a ouvert la porte pour trouver son amie balafrée sans bras et suivie de sa mère avec un la hache sur la tête et la langue pendante quant à son père au lieu de ses bras il avait de longues griffes , alors ils l'ont insultée et insultée , alors la fille a paniqué et (Laissez – moi) elle leur a dit : « Elle s'est réveillée pour se retrouver sur son lit heureux